

・すべては子どもの笑顔のために~



二戸市立御返地小学校 第13号 令和6年10月9日



## 御返地パワーでがんばりました!

9月25日(水)、とても良い天気のもと、一戸 のサンビレッジ陸上競技場にて、第61回二戸 地区小学校陸上競技大会が開催されました。

今年は、昨年度より、2週間後の開催で、十分 に取り組む練習時間はありました。

4年生以上が男女共通種目などにも参加し それぞれの自己ベストを更新できました。

お家の方々には、子ども達を日々応援してい ただき、心より感謝申し上げます。



御返地小代表6年2人









## 直分入の計畫。

9月27日(金) 良すぎるぐらいの 晴天のもと、アップルロードレースが 開催されました。

今年は、低学年の部(1~3年) 1500m、高学年の部(4~6年) 2000mの2つの部で行いました。

子ども達は、最後まで走りきること、 試走よりタイムを上げることを目標と して、がんばりました。

1・2年生の中にはこのロードレースに向けて、おうちの方の協力のもと密かに練習に励んだ人もいたようでした。



当日は、沿道にたくさんの方々の声援や拍手を受けて、無事に全員走り切ることができました。地域の皆さん、保護者の皆さん、ありがとうございました。また、交通指導員の方々、交通安全ボランティアとして参加してくださったみなさん、ありがとうございました。

